
Ortsbeirat 

Nieder – Breidenbach 

Ortsbeiratssitzung vom 13.03.2023 im DGH Nieder Breidenbach 

Anwesend: 

Angela Petersen, Carsten Geißel, Oliver Becker, Janina Kister, Bernd Rein, Bgm. Hauke Schmehl, 

Stadtverordneter Eckhard Baumgarten 

Beginn: 19:00 Uhr – Ende: 20:10 Uhr 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

2. Allgemeine örtliche Angelegenheiten 

- Bachmauersanierung 

- Reinigung Bachlauf 

- Sanierung der Brücke 

- TNG-Ausbau 

- Spielplatzzaun 

- Heizung DGH 

3. Verschiedenes 

 

Zu 1 

Ortsvorsteherin Petersen begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, daß ordnungsgemäß 

eingeladen wurde und die Sitzung beschlußfähig ist. Es bestehen keine Einwände gegen die 

Tagesordnung und gibt auch keine gegen das Protokoll der letzten Sitzung 

Zu 2 

- Die Sanierung der Bachmauer hat oberste Priorität. Der Ortsbeirat von Nieder 

Breidenbach stimmte dem Haushaltsplanentwurf nicht zu, da die Gelder hierfür im 

Entwurf fehlten. Gelder für die Planung waren bereits im Haushalt 2022 eingestellt. Das 

Bauamt soll zeitnah ein Planungsbüro zur weiteren Vorgehensweise und 

Kostenermittlung beauftragen 
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- Die Reinigung von Oberflächengewässern zweiter und dritter Ordnung obliegt der 

Anliegergemeinde. Die Funktion der Saugstelle für die Freiwillige Feuerwehr soll 

schnellstmöglich wieder hergestellt werden. 

- Der Auftrag zur Instandsetzung der Brücke wurde seitens der Stadt an die Firma Caspar 

erteilt. Ein Terminplan konnte die Firma Caspar noch nicht nennen. In diesem Zug sollte 

auch der Senkkasten und der Bordstein beim Anwesen Steuernagel in der Hauptstrasse 

gemacht werden 

Die Gehwege sollen nach Beendigung der Arbeiten durch TNG komplett gepflastert 

werden. Die Verhandlungen wegen der Kostenübernahme laufen noch. Die 

Wasserführung an den Straßen ohne Gehweg ist ebenfalls noch zu klären. Hier wurden 

durch TNG die alten Wasserführungen bei der Verlegung der Glasfaserkabel entfernt. 

Der Gehweg am Spielplatz muss nach Beendigung der Glaserfaserverlegung wieder in 

Ordnung gebracht werden. Durch die Baustelle am Glaserfaser-Knotenpunkt wurde der 

Gehweg von großen Fahrzeugen als Ausweichmöglichkeit genutzt. Dadurch hat sich der 

Gehweg stark gesenkt! 

- Der Zaun am Spielplatz soll erhalten bleiben. Eine Erneuerung des Zaunes wird vom 

Ortsbeirat NICHT GEFORDERT! Bernd Rein macht den Vorschlag, hinter den „Spitzen“ 

ein Brett anzubringen und diese damit zu entschärfen. 

- Eine Erneuerung der Heizung im DGH wird vorerst nicht gefordert. 

 

Zu 3 

Zum Punkt Verschiedenes gab es keine Themen 

 

Ortsvorsteherin Petersen dankte alle Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:10 Uhr 

 

 

 

Oliver Becker 

Schriftführer 


